

Boletín No 002 – enero 04 de 2019

El Torneo Internacional del Joropo llega al Festival de música más importante de Latinoamérica.



El Joropo y el Torneo Internacional del Joropo continúan abriendo puertas y espacios a nivel internacional, al ser invitado el Instituto Departamental de Cultura del Meta, a participar con una conferencia este 12 de enero, en el marco del Cartagena XIII Festival Internacional de Música, considerado el acontecimiento más importante de música de Latinoamérica.

El director de la entidad, Luis Horacio Vasco Suarez, indicó que el tema gira en torno del Torneo Internacional del Joropo, su historia, componentes y aportes al desarrollo del folclor llanero, al ser reconocido como el evento más trascendente del Llano Colombo-Venezolano, que lo dará a conocer al mundo y a otras culturas, el asesor musical de Instituto, el maestro Luis Alfonso Ibarra Rivera.

Aseguró que el motivo de la invitación para participar este año, obedece a la intención de abrir nuevos espacios académicos, no solo para música clásica, sino a otras expresiones musicales de la cultura colombiana, invitación que aceptó con mucha responsabilidad, porque se va a hablar de nuestro folclor y cultura llanera.

Igualmente, este 10 de enero, participará junto con el maestro Ibarra Rivera en un conversatorio y otros panelistas, sobre la importancia de los procesos de formación musical y el impacto en los festivales de música en las diferentes regiones del país.

Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co